

Sportliches Konzept für den Herren- und Jugendleistungsbereich des BFC Dynamo e.V.



Zusammenarbeit

Der Schlüssel zum sportlichen Erfolg ist ein gemeinsames Konzept, das nicht nur bei der 1.Herren-Mannschaft, sondern auch im Jugendbereich von der 1.A- bis hin zur 1.D-Jugend konsequent umgesetzt werden muss.

Der Trainer der 1.Herren-Mannschaft, Volkan Uluc, plant die Einführung eines einheitlichen Spielsystems, das sowohl bei den 1.Herren als auch im Leistungsbereich der Jugend-Mannschaften Anwendung finden soll. Durch diesen Schritt werden den Spielern die Übergänge in höhere Altersklassen bzw. in den Männerbereich erleichtert. Die Vorteile für Spieler und Trainer liegen auf der Hand.

Die notwendige Abstimmung wird noch vor dem Beginn der „heißen“ Trainingsphase zur Vorbereitung auf die Saison 2007/2008 erfolgen.

Ein weiterer wichtiger Punkt ist die Kommunikation zwischen den Übungsleitern. Mindestens einmal monatlich ist eine Zusammenkunft der Trainer geplant, um den aktuellen Stand der Ausbildung zu überblicken und Verbesserungsvorschläge zu diskutieren.

Diese intensive Zusammenarbeit betrifft insbesondere die Trainer der Leistungsmannschaften im Jugendbereich (1.A- bis 1.D-Jugend). Die Trainer der unteren Mannschaften werden ebenfalls ermutigt, sich mit ihren Fragen an Volkan Uluc zu wenden, um von seinem Fachwissen zu profitieren.

Zielstellungen

Für die 1.Herren-Mannschaft wird der Aufstieg in die neue Regionalliga als Saisonziel 2007/2008 ausgegeben. Mittelfristig wird die neue 3. (Bundes-)Liga bzw. der Aufstieg in den bezahlten Fußball angestrebt.

Nach einer gemeinsamen Analyse der abgelaufenen Saison sollen zukünftig Leistungsvorgaben an die jeweiligen Trainer/Mannschaften ausgegeben werden. Dabei ist auch die Einbeziehung des Jugendleiters für den sportlichen Bereich vorgesehen.

Diese Zielstellungen werden nach Festsetzung veröffentlicht. Darüber hinaus wird es in festgelegten Zeiträumen eine kontinuierliche Abfrage zum Stand der sportlichen Entwicklung geben.

Sportliches Konzept für den Herren- und Jugendleistungsbereich des BFC Dynamo e.V.



Mit einer guten Aus- und Fortbildung unserer qualifizierten Trainer soll die Fluktuation der Jugendspieler minimiert werden. Dabei wird - wie in der vergangenen Saison erfolgreich praktiziert - u.a. auf PR- und Marketing-Aktionen gesetzt, mit deren Erlösen diese Maßnahmen im BFV-Bereich ermöglicht werden können.

Generell sollen die Jugend-Leistungsmannschaften die höchste Spielklasse im Berliner Fußballverband halten bzw. erreichen. Langfristiges Ziel ist der Aufstieg von Mannschaften in den über-regionalen Jugendfußball.

Die 2.Herren-Mannschaft hat als Unterbau für die 1.Herren-Mannschaft eine besondere Bedeutung. Sie dient als Ausbildungsmannschaft, um die A-Jugendlichen des älteren Jahrgangs schrittweise an den Spielbetrieb im Erwachsenenbereich heran zu führen. Um Abwanderungen zu anderen Vereinen zu vermeiden und den Spielern eine bessere sportliche Perspektive zu bieten, kann es nur ein Ziel für die Saison 2007/2008 geben: Aufstieg in die Landesliga.

Die 3.Herren-Mannschaft soll indes weiterhin erfolgreich dem Spielbetrieb im Bereich Breitensport nachgehen. Die Bereiche AK-32 und Ü 40 fungieren nach wie vor als sportliche Plattform für die „Senioren“ des BFC Dynamo.

Ein weiterer Mosaikstein im Konzept ist die Anmeldung der Damen-Mannschaft für den Großfeld-Spielbetrieb der Bezirksliga. Dies dürfte die Aufmerksamkeit in der breiten Öffentlichkeit erhöhen und somit einen Ausbau des Damen- sowie Mädchenfußballs begünstigen.

Der Verein wird die Gespräche mit den verantwortlichen Stellen fortsetzen, so dass die Damen- und eventuelle Mädchenmannschaften in naher Zukunft ihren Spiel- und Trainingsbetrieb ebenfalls in der sportlichen Heimat des BFC Dynamo, dem Sportforum, durchführen können. Momentan hakt dies noch an fehlenden sanitären Einrichtungen (Kabinen & Duschen).